

# Sinergi Koramil Bambalamotu dan Warga Desa Maponu dalam Karya Bhakti: Langkah Nyata Cegah Banjir dan DBD

M Ali Akbar - [SULBAR.UPDATES.CO.ID](http://SULBAR.UPDATES.CO.ID)

Jul 31, 2024 - 12:43



Pasangkayu, - Untuk mengantisipasi bahaya banjir dan wabah penyakit demam berdarah dengue (DBD), Koramil 1427-02/Bambalamotu bersama Kepala Desa Maponu dan warga Dusun Baliri Maponu menggelar karya bhakti pembersihan saluran air. Kegiatan ini berlangsung di depan Kantor Desa, Dusun Baliri, Desa

Maponu, Kecamatan Sarjo, Kabupaten Pasangkayu. Rabu (31/7/2024).

Acara ini dihadiri oleh Danramil 1427-02/Bambalamotu, Letda Inf. Bahar Talatta, Kepala Desa Maponu, Irlan, Ketua BPD Desa Maponu, Kasmuddin, Sekdes Maponu, Harmina, para Kadus se-Desa Maponu, personel Koramil 1427-02/Bambalamotu, serta warga Desa Maponu.



Dalam sambutannya, Letda Inf. Bahar Talatta menyampaikan pentingnya gotong royong ini untuk mengantisipasi potensi banjir yang bisa merugikan warga serta meminimalisir penyebaran penyakit DBD yang sering muncul saat musim hujan. "Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian kami terhadap keselamatan dan kesehatan masyarakat. Dengan pembersihan saluran air ini, diharapkan dapat mengurangi risiko banjir dan penyebaran penyakit," ujar Letda Inf. Bahar Talatta.

Kepala Desa Maponu, Irlan, juga memberikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada Koramil 1427-02/Bambalamotu atas peran aktifnya dalam kegiatan ini. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran dan bantuan TNI dalam karya bhakti ini. Kemanunggalan TNI dan rakyat sangat penting untuk menjaga lingkungan dan kesehatan bersama," kata Irlan.

Kegiatan pembersihan saluran air ini tidak hanya bertujuan untuk mencegah banjir, tetapi juga untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat bagi warga Dusun Baliri Maponu. Dengan adanya kolaborasi antara TNI, pemerintah desa, dan masyarakat, diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi warga dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Melalui karya bhakti ini, diharapkan Dusun Baliri Maponu dapat terhindar dari ancaman banjir dan DBD, serta memperkuat solidaritas dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat setempat.